A través de "Somos tu Red de Apoyo de Quintana Roo"

Llama Mara Lezama a acabar con la violencia hacia mujeres

- Inaugura en Felipe Carrillo Puerto el Tercer Encuentro Interinstitucional

Felipe Carrillo Puerto.- Con la participación de más de 150 mujeres divididas en 10 mesas de trabajo y la presencia de representantes de instituciones y organización que ofrecen apoyo especializado, la gobernadora Mara Lezama Espinosa inauguró el Tercer Encuentro Interinstitucional "Somos tu Red de Apoyo de Quintana Roo", organizado por la Secretaría de las Mujeres.

La ceremonia inaugural se realizó en el auditorio del Instituto Tecnológico Superior de Felipe Carrillo Puerto, en donde Mara Lezama explicó que esta red está formada por personas e instituciones que se entrelazan para sostener y sanar a quienes más lo necesitan. "Se entrelazan para ayudar a más mujeres a romper el silencio, levantar a quienes han caído e iluminar el camino hacia una vida libre de violencia", dijo.

La gobernadora de Quintana Roo añadió que este tercer encuentro "refleja el espíritu del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo, de este gobierno humanista con corazón feminista que escucha y actúa, que ha hecho de la igualdad de género y el combate a todas las formas de violencia, una prioridad, porque no puede haber transformación si no hay un gobierno feminista que defienda y empodere a las mujeres. Y tenemos que acabar de una vez por todas con esa violencia, pero no vamos a poder si no nos unimos" exhortó.

Mara Lezama pidió a todas las mujeres presentes y participantes a seguir avanzando, a no bajar la guardia con la violencia, a romper estereotipos "y mantenernos firmes en nuestra misión de erradicar la violencia en todas sus formas. Les pido aprovechar este encuentro al máximo, sigamos avanzando todas y todos porque este gobierno es de acciones contundentes que transforman vidas y mientras una sola mujer siga sufriendo violencia, no pararemos en nuestra tarea de defenderlas, protegerlas, empoderarlas y procurar una vida libre de violencia", aseveró.

Informó que en dos años de este gobierno diferente se han proporcionado más de 130 mil servicios, duplicando lo que se hizo en el pasado. Sin embargo, fue puntual al decir que el esfuerzo no debe detenerse ahí, por ellos somos de los pocos estados del país que han destinado recursos estatales para cubrir el salario de las y los profesionales que brindan servicio en esta red de apoyo durante los meses que no abarca la federación, "para que el trabajo y la atención a las mujeres que lo soliciten no se detenga ni un solo día del año".

Añadió que se han abierto refugios en la zona Maya y ampliado los espacios de atención en la zona Norte. "Y estamos visibilizando lo que antes era invisible con talleres, pláticas en colonias y escuelas, y con una línea de ayuda que funciona las 24 horas, porque nosotras, las mujeres, sabemos mejor que nadie que lo que no se nombra o no se visibiliza, no existe", afirmó.

MARA LEZAMA ENTREGA 44 TÍTULOS DE PROPIEDAD A HABITANTES DE MAYABALAM Y KUCHUMATÁN

"Hoy es un día de justicia social para las y los habitantes de Mayabalam y de Kuchumatán, a 42



Mara Lezama Espinosa entregó 44 títulos de propiedad las y los habitantes de Mayabalam y de Kuchumatán, a 42 años que salieron de Guatemala huyendo de una guerra civil y que encontraron refugio en Quintana Roo.



La gobernadora Mara Lezama Espinosa inauguró el Tercer Encuentro Interinstitucional "Somos tu Red de Apoyo de Quintana Roo", organizado por la Secretaría de las Mujeres.

años que salieron de Guatemala huyendo de una guerra civil y que encontraron refugio en nuestro querido Quintana Roo, en Bacalar", expresó la gobernadora Mara Lezama Espinosa al entregar 44 títulos de propiedad.

Durante un evento realizado en Palacio de Gobierno, la titular del Ejecutivo afirmó que quería ver el rostro de mujeres y hombres que han luchado durante mucho tiempo para tener en sus manos esa certeza jurídica de la tierra.

"Entregamos este papel que pareciera tan insignificante, pero es importante en sus vidas; ahí en Kuchumatán, en Mayabalam, hay generaciones enteras que han enfrentado muchísimas adversidades. Sin embargo ustedes, y por eso yo quería estar aquí, han construido futuros. Se han empeñado por construir esos futuros llenos de amor, llenos de resiliencia, pero también de sueños renovados en una tierra que hoy es su tierra" añadió Mara Lezama

La gobernadora de Quintana Roo expresó que con la entrega de estos títulos se está "saldando una deuda histórica, porque lo debieron tener en sus manos desde hace mucho tiempo, pero llegó un gobierno humanista, con corazón feminista, encabezado por una mujer que escucha mucho".

A través de la Agencia de Proyectos Estratégicos (Agepro), su titular José Alberto Alonso Ovando informó que se han realizado acciones relevantes en Mayabalam, en donde se han integrado 263 expedientes, se han celebrado 187 convenios y se han entregado 72 títulos de propiedad. A la fecha se han brindado 126 asesorías a personas interesadas en acceder al programa. La superficie total regularizada es de 21 mil 510.943 metros cuadrados.

Mara Lezama Espinosa pidió a todas las mujeres presentes y participantes a seguir avanzando, a no bajar la guardia con la violencia, a romper estereotipos "y mantenernos firmes en nuestra misión de erradicar la violencia en todas sus formas.